

## 表紙 の人

# 子供の頃からの夢を実現 箱根駅伝第1区を白バイで先導

## 土方ももこ 巡査長

(全国白バイ安全運転競技大会女性の部優勝)  
警視庁第四方面交通機動隊所属

今号の表紙は、市内在住の土方ももこ巡査長。土方さんは、四小出身で平成24年に警視庁に入庁。交番勤務を経て、平成27年9月に警視庁第四方面交通機動隊に配属、白バイ隊員となり、現在は、訓練係係員とし

て後進の指導に当たっている。

子供の頃、箱根駅伝の白バイの先導を見て以来、白バイ隊員になるのが夢だった。昨年10月、全国の警察交通機動隊員らが運転技術を競う「全国白バイ安全運転競技大会」の



女性の部で優勝。その結果などを踏まえ、長年の夢であった箱根駅伝第1区先導のうれしい知らせが届いた。

先導の際は「バイクの排気ガスの影響がないように選手との距離の取り方



や沿道からの飛び出しに細心の注意を払った」と土方さん。

「白バイ隊員になるためこれまで厳しい訓練を受けてきたが、つらいと思ったことは一度もなかった。白バイ隊員となって初めてエンジンをかけた時、うれしくて涙が出た。その気持ちは今でも続いている。周りの方たちのサポートがあって現在の私がある。これからは、私がお返しを返す番です」と後輩たちの練習を見つめながら力強く語ってくれました。

## 世界の 子供たちに 届け

# ミュージシャン岡崎体育さんとコラボ 七生緑小合唱団がアニメ「ポケットモンスター サン &ムーン」のエンディングテーマを歌唱

NHK全国学校音楽コンクール(小学生の部)に6年連続全国金賞を受賞の七生緑小合唱団が、アニメ「ポケットモンスター サン&ムーン」

(テレビ東京系毎週日曜日18:00から放送)のエンディングテーマを歌っています。

これは、小学生時代に合唱の指揮

をとった経験もある岡崎体育さんが、2017年のコンクールの際の同小の小学生とは思えぬ歌唱力と表現力、さらに児童が卒業で入れ替わるにもかかわらず全国一の歌声へと成長させる後藤先生の指導力に感銘を受け、「彼ら彼女らに自身書き下ろしの合唱曲を歌ってもらいたい」という強い思いが実現したものです。

レコーディングは、コンクール終了直後に都内の音楽スタジオで行われました。児童37人は後藤先生指揮のもと、時折緊張した面持ちをみせながらも、初のスタジオ・レコーディングに臨みました(写真)。

なお、この楽曲「心のノート」は、配信シングルでリリースされています。



▲レコーディング終了後、岡崎体育さん(後列中央)とアレンジャーの本間昭光さんを囲んで